

Nuestra Labor.



Responsabilidad Tributaria
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Contabilidad
 Asignatura Responsabilidad Social III
 "Responsabilidad Tributaria de las personas naturales integrantes de la comunidad" fue el tema de la charla que un grupo de 13 estudiantes del tercer ciclo de estudios, liderado por José Cárdenas Irayta, desarrollaron para los alumnos del nivel secundario de la I.E.P. "San José" acerca de la responsabilidad de pagar nuestros tributos como ciudadanos con la cual los gobiernos pueden hacer obras para elevar calidad de vida de la población costero y rural.



Importancia del trabajo
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Contabilidad
 Asignatura Responsabilidad Social V
 Un grupo de 8 estudiantes del quinto ciclo, liderado por Ruth Epifanía Pajuelo, desarrollaron la charla "Importancia del trabajo en el desarrollo de las personas", dirigido a los docentes del colegio 88036 "Mariano Melgar". El trabajo cumple un rol muy importante en el desarrollo de las personas ya que vincula a estas a la sociedad y a la economía permitiendo superar la pobreza y ampliar nuestros vínculos sociales.



Charla en centro comercial Espinar
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Contabilidad
 Asignatura Responsabilidad Social VIII
 Un grupo de 7 estudiantes del octavo ciclo de estudios, liderado por el estudiante Jorge Urcía Villa, desarrollaron la charla "El uso del libro de caja por los propietarios de pequeños negocios", en el que participaron 25 comerciantes del Centro Comercial Espinar. El libro de caja ayuda a la dirección de un negocio determinando su liquidez y la capacidad operativa ayuda también a saber con exactitud cuáles son sus egresos e ingresos.

Dirección de Responsabilidad Social DIRES - Uladech Católica

SERVICIO A LA COMUNIDAD | CHARLA DE ESTUDIANTES DE CONTABILIDAD

Importancia del uso del libro de caja en los pequeños negocios

Actividad se cumplió en mercados de la ciudad y centro comercial Los Ferroles.



Jornada. Comerciantes de Centro comercial Los Ferroles aprovecharon charla de estudiantes de contabilidad.

LIC. VILMA PRADA TALLEDO
 Docente de la ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Contabilidad

El **éxito rotundo** tuvieron un grupo de estudiantes del VIII Ciclo de la Escuela de Contabilidad quienes brindaron la charla "Acciones de intervención social para contribuir con el desarrollo de la comunidad" a comerciantes de varios mercados de la ciudad quienes quedaron gratamente satisfechos por los conocimientos adquiridos y que

son de vital importancia para el mejor manejo contable de sus negocios.

La actividad de extensión cultural estaba referida al uso del Libro de Caja en los pequeños negocios y por ser una cantidad numerosa de estudiantes, se formaron tres grupos de trabajo en el cual cada uno seleccionó un mercado, siendo los siguientes: Mercado "Chacra a la Olla", cuyo presidente es Segundo Alejos Matos; "Mercado Modelo", cuyo presidente es Marcial Terrores; y Mercado "Los Ferro-

les", donde su presidente es el señor Julio Cruz Rosales.

Inicialmente para conocer la realidad del manejo de sus cuentas se aplicó una encuesta de 8 preguntas a 20 comerciantes en cada mercado, obteniéndose como resultados, en promedio, lo siguiente: 6 comerciantes tienen más de 10 años de antigüedad, 8 consideran que su negocio ha crecido bastante, 12 tienen una idea general de sus ingresos y egresos, 6 llevan sus cuentas en un libro contable, 8 no saben que es un Libro de Caja, 9 no saben

registrar sus cuentas, 19 consideran importante usar el Libro de Caja y la totalidad en cada mercado aceptó recibir orientación respecto de la importancia y la forma de usar este instrumento de control.

Al mes de realizada la encuesta se ejecutaron los talleres de difusión brindando conocimientos respecto del uso del libro de caja, siendo este trabajo arduo, ya que, los comerciantes deben cuidar su negocio y escuchar a los estudiantes que despliegan una laboriosa tarea que

Piden repetición

El efectivo puede ser ahorrado en cuenta bancaria o ser tomado como saldo inicial para el día siguiente y poder cumplir con las obligaciones y compras de insumos o mercadería. Los comerciantes pidieron que se repitan estas charlas de tal modo que otros compañeros suyos también se ilustren del tema.

Objetivo cumplido

El trabajo constante de los estudiantes ha de permitir la formalización del trabajo de los pequeños comerciantes para su beneficio personal, familiar y de la colectividad del mercado.

les permite realizar esta etapa del proyecto.

Los estudiantes, por los conocimientos obtenidos, saben que en un pequeño negocio no es necesario solamente el trabajo duro, sino, hacerlo de manera inteligente, debiendo por ello, llevar un control de sus ingresos y gastos en un libro de caja, lo que permite realizar un seguimiento de las compras pequeñas en efectivo, que puedan deslizarse a través de las grietas. Un libro de caja debe ser parte de un fondo de caja chica del negocio, que se reserva para compras de bajo costo, registrando las transacciones realizadas y el pago de servicios, entre otros. Este control debe hacerse diariamente, de tal manera que, al final del día se sabrá cuanto de efectivo hay en caja.

ESTUDIANTES | DE CONTABILIDAD DICTARON CHARLA EN COLEGIO MICAELA BASTIDAS

Valoran trabajo de las personas en organizaciones de Chimbote

MG. PEDRO JUAREZ SUYON
 Docente de la ULADECH Católica
 Escuela Profesional de Contabilidad

Reconociendo la importancia de valorar a la persona en el centro de trabajo, estudiantes de la escuela de contabilidad ejecutaron el proyecto de extensión cultural denominado "Difusión de las prácticas laborales en las organizaciones de la comunidad" mediante una charla en la

Institución Educativa "Micaela Bastidas" de la urbanización "El Carmen" del con el tema "La importancia del Trabajo en el desarrollo de las personas" resaltando el valor supremo de la dignidad de hombre como trabajador, de acuerdo a su desempeño y desarrollo personal. Siempre manifestamos esta frase "El trabajo dignifica al hombre" a veces suena hasta trillado pero en el fondo del asunto

es reconocer que las personas somos más valiosas e importantes que un trabajo; que las máquinas o que los mismos avances tecnológicos. Por más sofisticadas que sean es el hombre al final quien controla, conduce, dirige, gobierna, etc.

Al ejecutar este proyecto se lograron los objetivos y metas orientadas a concientizar respecto a este importante tema a 23 escolares y docentes con una



Revaloran. A las personas por un Perú mejor fue mensaje a estudiantes.

participación activa de todos, ayudando a que conozcan la realidad y enfrentarse al reto de

cambiar las políticas, la idiosincrasia para lograr un ansiado y mejor Perú.

ULADECH CATÓLICA ULADECH CATÓLICA



CARRERAS PROFESIONALES

- Administración
- Administración Turística
- Contabilidad
- Derecho
- Educación Inicial
- Educación Primaria
- Educación Secundaria
- Enfermería
- Farmacia y Bioquímica
- Ingeniería Civil
- Ingeniería de Sistemas
- Obstetricia
- Odontología
- Psicología

ADMISIÓN 2015
23 AGOSTO

- » Costos accesibles
- » Horarios flexibles
- » Carreras profesionales acreditadas

